



## LA IMAGEN

### Cierre del curso de alumnos residentes

La Sala de Grados de la Facultad de Medicina acogió la clausura del curso académico de la Asociación de Alumnos Internos de Medicina. La figura del alumno interno se ha vuelto a potenciar desde hace unos años y defiende a ese estudiante que decide ejercer como si fuera un R0: un MIR que aún no ha terminado la carrera y que compatibiliza los estudios con involucrarse en un área de conocimiento concreta de un servicio hospitalario. | CUESTA

